

Dr. Wolfgang Stefinger Mitglied des Deutschen Bundestages

Pressemitteilung

Deutscher Bundestag nimmt Arbeit auf Wolfgang Schäuble neuer Bundestagspräsident

München, 24.10.2017

Bundeswahlkreis München-Ost

Am Eicherhof 16 81929 München

Telefon: +49 (0)89 41424500 Telefax: +49 (0)89 414245010

Deutscher Bundestag

Platz der Republik 1 11011 Berlin

Telefon: +49 (0)30 227-73230 Telefax: +49 (0)30 227-76230

wolfgang.stefinger@bundestag.de www.wolfgang-stefinger.de CSU-Politiker Wolfgang Stefinger, für den Münchner Osten im Bundestag, rechnet künftig mit einem raueren und vor allem provokanteren Ton unter der Reichstagskuppel.
Eine besondere und ordnende Rolle kommt dabei dem Bundestagspräsidenten zu. Dies wurde im Umfeld der Wahl des neuen Bundestagspräsidenten häufig herausgestellt. So überraschte die Wahl des langjährigen Finanzministers Wolfgang Schäuble zum neuen Bundespräsidenten nicht. Der erfahrene 75-jährige CDU-Politiker übernimmt damit das grundgesetzlich nach dem Bundespräsidenten formell zweithöchste Staatsamt.
501 Abgeordnete stimmten für Schäuble. Insgesamt waren 704 gültige Stimmen abgegeben worden.

Unter den ersten Gratulanten war mit Dr. Wolfgang Stefinger ein Abgeordneter, der durch seine Tätigkeit im Haushaltsausschuss vielfach Berührungspunkte mit dem ehemaligen Finanzminister hatte (siehe beiliegendes Bild).

Wolfgang Schäuble hat im Bundestag einiges erlebt - betonte Dr. Stefinger und dabei konnte man stets erkennen, was er auch gleich in seiner Antrittsrede betonte: Er war stets ein Parlamentarier aus Leidenschaft.

Als neuer Bundestagspräsident zitierte Schäuble in seiner Rede auch den Philosophen Immanuel Kant: "Handele stets so, dass das Prinzip deiner Handlungen auch das Prinzip aller anderen sein könnte." Auch über diese Richtschnur für alle Abgeordneten tauschten sich Schäuble und Stefinger im kurzen persönlichen Gespräch aus.